

〒171-0022

豊島区南池袋2-6-8-401

TEL 03-3988-7091

Fax 03-3981-9168

発行責任者 市川康世

編集責任者 須永 勇

mail info@t-kurokyo.com

http://www.t-kurokyo.com



謹賀新年



4年前(2020年)の区労協旗開き

日時 .. 2月1日（木）18時30分
記
場所 .. イケビズ6階多目的室
会費 .. 千円
参加申込 .. 1月23日まで

物価高騰の中で苦しい生活を改善するため、24春闘で「物価高騰を上回る賃上げ」を勝ち取るため、旗開きで団結を固めて頑張りましょう！

豊島区労協新春旗開きを4年ぶりに開催します。

24年新春旗開き

多くの皆さんの参加を！

今月の予定

- | | |
|-------------------------------|----------------------------------|
| ○ 1月24日（水）18時（区労協第2回常任幹事会） | ○ 1月24日（水）18時（区労協事務所） |
| ○ 1月24日（水）18時40分（区労協第2回常任幹事会） | ○ 1月24日（水）13時10分（自治体キャラバン・区役所8階） |
| ○ 1月24日（水）18時（区労協事務所） | ○ 1月20日（土）CU豊島学習会・新年会・区労協事務所 |
| ○ 1月24日（水）18時40分（区労協第2回常任幹事会） | ○ 1月24日（水）13時10分（自治体キャラバン・区役所8階） |

明けましておめでとうございます！
旧年中は区労協運動にご協力いただき
き感謝申し上げます。
さて、昨春闘では一定の成果を勝ち
取ることができましたが、異常円安が
続く中で労働者の実質賃金はマイナス
状況が続いています。
その要因は財界の人事費コストカツ
トと政府の経済無策です。

今、世界中で生活できる賃金を求め
労働組合の闘いが進んでいます。

1500円以上の最低賃金の実現は
じめ労働者の権利向上に向けて、今年
も団結して頑張りましょう！

ウクライナとガザの戦争中止は私た
ちの願いであり世界の課題です。
日本を再び戦争する国にさせないた
めにも、今年も平和のための戦いに取
り組みましょう！

豊島区内の労働者の要求実現に向
け共に頑張りましょう。

多くの皆さんの参加をお願
いします。

豊島社保協では「国保料・
介護保険料引き下げ」陳情署
名を区議会に出していました
が、「継続審議」になつたた
め、引き続きの署名と今後の
運動の展望を開くために学習
会を予定しました。

今こそ労働組合の出番 団結して頑張ろう
豊島区労協議長 市川康世

どうなる介護保険
国保・後期高齢者医療

豊島社保協では「国保料・
介護保険料引き下げ」陳情署
名を区議会に出していました
が、「継続審議」になつたた
め、引き続きの署名と今後の
運動の展望を開くために学習
会を予定しました。

第68回大会成功裡に終了する！

物価高騰を上回る大幅賃上げを！

豊島区労協第68回定期大会は、11月26日（日）午後1時30分より、ラパスホールに代議員30名（内委任状8名）の参加で開催されました。

飯田事務局次長の司会で始まり、大会議長に小林雅行（豊島区職労）、遠藤正行（東京土建豊島支部）両氏を選出しました。市川議長の開会挨拶のあと、中村修一（東京地評常任幹事・鈴木庸介衆議院議員（立憲民主党）・

議員、儀武さとる区議会議員（日本共产党）の来賓挨拶を受け、特別報告として公務公共一般勤労者サービスセンターで現在闘われている「パワハラ」被害についての訴えがありました。

資格審査委員会、大会運営委員会、選挙管理委員会の報告を確認し、作田副議長より第1号議案（経過と方針案）の提案、小松会計より、2号議案・3号議案（決算・予算案）、椎橋会計監事より会計監査報告が提案され、一括で質疑・討論がされました。

区労協第68回大会で開会挨拶する市川議長

討論では文書発言を含め、6人の発言（次号予定）があり、議長より、特に反対意見がなかったので、一括拍手で採択したいとの提案があり、全員の拍手で採択されました。その後、大会宣言が土多新副議長より提案され、全員の拍手で確認したのち、市川議長の音頭で、団結頑張ろうで終わりました。



大会に寄せられたメッセージ

① 北部春闘共闘会議
議長 村木 正弘

② 東京清掃労組豊島支部
委員長 榎本 和弘

③ 豊島区長
高際 みゆき

④ 城北借地借家人組合
事務局長 高橋 雅博

⑤ 豊島・文京民主商工会
会長 長谷川 清



「ザイム真理教」講演会に百名！

平和とくらしを守る豊島区大運動実行委員会大運動実行委員会総会記念の講演会が12月5日（火）18時30分からイケビズ6階で開かれ、獨協大学教授・

経済アナリストの森永卓郎さんが「ザイム真理教」と題して講演し、約100名が参加し、「テレビでは聞けない話だった」「大変興味深く・面白く聞けた」などの感想が出されました。



池袋東口駅前行進するパレード

大幅賃上げ！戦争やめろ！の声高らかに！ 池袋東口繁華街をパレード

平和とくらしを守る豊島区大運動実行委員会と北部春闘共闘の共催で「12・13怒りのパレード」が行われ、池袋東口繁華街を「このままでは年を越せない・物価を下げる！一時金を増やせ」「イスラエルはガザへのジェノサイドをやめろ！」「自民党的金権政治糾弾！」などの声をあげて行進しました。パレードの出発集会では北部春闘共闘の益子事務局長・東京土建豊島支部の宮本委員長・輝け！平和憲法豊島アクションの野中共同代表・日本共産党豊島区議団の垣内議員団長が挨拶をしました。